

TILDA A LA UNAM DE INDIVIDUALISTA

Ayer, el presidente AMLO abrió otro frente de polémica. Ahora le tocó a la UNAM y aunque es egresado de ella, dijo que ésta ya no forma cuadros de profesionales por culpa del periodo neoliberal.—D. Benítez / PÁG. 44

DEFIENDE PROYECTOS NEOLIBERALES, DICE

AMLO ahora carga contra la UNAM: “Se volvió individualista”

La Universidad Nacional Autónoma de México “perdió su esencia de formación de cuadros, de profesionales para servir al pueblo”, asegura López Obrador

En universidades públicas hay mafias que dominan, ha señalado el Presidente

tegrantes de su gabinete han tenido formación en la Máxima Casa de Estudios, como Jorge Arganis, secretario de Comunicaciones y Transportes, quien estudió ingeniería civil; Alejandra Frausto, secretaria de Cultura, con licenciatura en derecho; Jorge Alcocer, secretario de Salud, con doctorado en ciencias médicas, y Jorge Salcedo, secretario de la Función Pública, es licenciado en ciencias políticas y administración pública.

Del gabinete legal, Manuel Bartlett, director de la Comisión Federal de Electricidad, es licenciado en derecho; Zoé Robledo, director general del IMSS, maestro en derecho; Germán Martínez, director general de la Comisión Nacional del Agua, es ingeniero civil por la UNAM.

No es la primera crítica que lanza contra los universitarios. Recientemente les reprochó que no hayan retornado a las clases presenciales, pese a que el sector docente fue el tercer sector prioritario en el plan nacional de vacunación contra el coronavirus.

“Reitero el llamado a universidades públicas, directivos, maestros, alumnos, para el regreso a clases presenciales. Ya es tiempo, y faltan varias universidades que no han regresado a clases. Ya lo

que es educación básica pública y privada casi son todos los estados, nos falta que regresen en educación básica, también hago el llamado”, expresó en su conferencia del 12 de octubre.

Eso generó reacción del rector Enrique Graue, quien reiteró que el retorno sería hasta semáforo verde y cuando los estudiantes tuvieran esquema de vacunación completo.

Aunado a ese letargo, previamente se acusó que en las universidades se

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador abrió otro frente de polémica. Ayer le tocó a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), de la cual es egresado, al considerar que ya no forma nuevos cuadros de profesionales por culpa del periodo neoliberal.

“Afectaron dos generaciones en las universidades públicas, hasta la UNAM se volvió individualista, defensora de estos proyectos neoliberales, perdió su esencia de formación de cuadros, de profesionales para servir al pueblo”, expresó en su conferencia matutina de ayer realizada en Palacio Nacional.

“Ya no hay los economistas de antes, los sociólogos, los politólogos, los abogados, ya no hay derecho constitucional; ya el derecho agrario es historia, el derecho laboral, todo es mercantil, civil, penal, todo es esto”, consideró.

El Presidente es egresado de la UNAM, estudió ciencias políticas y administración pública en los 70, en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales.

Ha destacado que, gracias a la beca que tuvo, pudo concluir sus estudios.

El mandatario no es el único egresado de la UNAM. Varios in-



daban hasta mafias para controlar el presupuesto.

“Se dan casos donde dominan mafias en las universidades públicas. Así como existen los líderes

charros, ya cada vez menos en los sindicatos, así también existen caciques que dominan en las universidades; ellos ponen a los rectores, es lo más antidemocrático que puede haber, y manejan el presupuesto a sus anchas en forma discrecional”, dijo el 7 de octubre.

“Que no haya privilegios arriba y también que no haya influyentismo, nepotismo, mafias, que son las que dominan para la asignación de cargos académicos. Hay muchísimos investigadores que quieren ascenso o que aspiran a ser tomados en cuenta, y no pasan porque existen estos grupos de poder en la UNAM, lamentablemente sucede”, acusó.

Además, la polémica se conjuga con la investigación contra 31 investigadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), por presunto lavado de dinero.

‘ALMA MATER’.

El Presidente es egresado de la UNAM. Estudió ciencias políticas y administración pública en la década de los años 70.

“Ya no hay los economistas de antes, los sociólogos, los politólogos, los abogados...”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

“El conocimiento no debe estar condicionado al contexto político”

ALEJANDRO MORENO
Líder nacional del PRI





ESPECIAL

AMLO. La UNAM 'perdió su esencia'.

